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Rencontre du conseil d’établissement 

Le mercredi 4 octobre 2023 à 18 h 15 

PROCÈS-VERBAL 
 

Présences 
 

Sont présents MORIN-NÉRON, Jessika (Directrice) 

DENAULT, Christine (Parent) 

DEROUIN, Sébastien (Parent) 

FRENETTE, Karine (Parent) 

GOULET, Audrey-Anne (Parent) 

RÉGIMBALD, Marie-Pier (Parent) 

TOURÉ, Aichetou (Parent) 

BERGERON, Kim (Parent) 

 

LEMIEUX, Dave (Parent) 

ADAM, Caroline (Enseignante) 

BOIVIN, Anne Marie (Enseignante) 

BOIVIN, Catherine (Secrétaire) 

BRASSEUR, Catherine (Enseignante-Ortho.) 

RIVIÈRE, KARINE (Orthopédagogue) 

SAVARD, Chantale (Technicienne en SDG) 

Sont absents CHAMPAGNE, Daniel  

I = Information, Ap. = Approbation, Ad. = Adoption 
 
 Sujet I Ap. Ad. 

1.  

Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum 

Ouverture de l’assemblée à 18 h 15 – Il y a quorum. 

Tour de table, les membres se présentent. 

x   

2.  

Lecture et adoption de l’ordre du jour 

CÉ-23-24-01 

• Proposé par : Mme Goulet 

• Secondé par : Mme Régimbald 

L’ordre du jour est adopté à l’unanimité. 

  x 

3.  
Parole au public 

Aucun 
x   

4.  

Adoption du procès-verbal de la séance du 14 juin 2023 

CÉ-23-24-02 

• Proposé par : M. Lemieux 

• Secondé par : Mme Savard 

Le procès-verbal du 14 juin 2023 est adopté à l’unanimité. 

  x 

5.  

Mécanisme d’élection (présidence, vice-présidence et secrétaire) 

CÉ-23-24-03 

Mme Denault se propose comme présidente. Sa candidature est soumise pour 

approbation. 

• Proposition secondée par : Mme Goulet 

Approbation à l’unanimité. 
 

Mme Régimbald se propose comme vice-présidente. Sa candidature est soumise 

pour approbation. 

 x  
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• Proposition secondée par : Mme Denault. 

Approbation à l’unanimité.  
 

Mme Boivin se propose comme secrétaire. Sa candidature est soumise pour 

approbation. 

• Proposition secondée par : Mme Denault 

Approbation à l’unanimité. 

6.  

Règles de régie interne 2023-2024 

CÉ-23-24-04 

Mme Morin-Néron propose un ajout : la direction adjointe peut être présente au 

CÉ lorsque nécessaire. Le point 2.13 sera ajouté. 

• Proposé par : Mme Denault 

• Secondé par : Mme Savard  

Les règles de régie interne 2023-2024 sont approuvées à l’unanimité. 

 x  

7.  

Normes et modalités 

CÉ-23-24-05 

Mme Morin-Néron présente le document des normes et modalités d’évaluation.  

Il y a une modification en éducation physique pour cette année en raison de 

l’absence du gymnase. Il n’y aura pas de note au premier bulletin. 

• Proposé par : Mme Savard 

• Secondé par : Mme Régimbald 

Les normes et modalités sont approuvées à l’unanimité. 

 x  

8.  

Règles de fonctionnement du SDG – Indexation 

CÉ-23-24-06 

Le document a été adopté en fin d’année, mais il y a eu une augmentation suite à 

l’indexation des coûts.  

• Proposé par : Mme Frénette 

• Secondé par : Mme Denault 

Approbation à l’unanimité. 

 x   

9.  

Déclaration et dénonciation d’intérêts 

Mme Morin-Néron demande aux membres de compléter le document et le 

remettre avant de quitter. 

x   

10. 

Calendrier des rencontres pour l’année 2023-2024 

CÉ-23-24-07 

Mme Morin-Néron propose une modification au calendrier proposé.  

6 décembre, 3 avril, 19 juin 

• Proposé par : Mme Goulet 

 x  
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• Secondé par : Mme Régimbald 

Le calendrier est approuvé à l’unanimité.  

11. 

Calendrier des locations de salles 

Puisque le gymnase est en location, il n’y a aucun calendrier de locations pour le 

moment. 

x   

12. 

Formation obligatoire des nouveaux membres du CÉ 

Mme Denault explique le fonctionnement et la pertinence des capsules vidéo. 

Mme Boivin enverra un courriel avec le lien. Les nouveaux membres doivent 

confirmer par courriel lorsque ce sera terminé. 

x   

13. 

Programme Nager pour survivre 

CÉ-23-24-08 

Mme Morin-Néron présente le programme. Les enseignantes d’éducation 

physique iront à la piscine du centre sportif de Gatineau avec les élèves de 3e et 

4e année pour suivre le programme de formation. 

Mme Boivin fait la lecture de la proposition.  

• Proposé par : Mme Savard 

• Secondé par : Mme Frénette 

Le programme Nager pour survivre est approuvé à l’unanimité. 

 x  

14. 

Caisse scolaire 

CÉ-23-24-09 

Mme Boivin, anciennement bénévole pour la caisse scolaire dans notre école, 

explique le fonctionnement aux membres. 

• Proposé par : Mme Goulet 

• Secondé par : Mme Adam 

La poursuite de la caisse scolaire est approuvée à l’unanimité. 

 x  

15. 

Activités de l’OPP 

CÉ-23-24-10 

Mme Goulet, parent de l’OPP, présente les activités que l’OPP souhaite effectuer 

tout au long de l’année. On y retrouve la soirée jeux de société, soirée cinéma, 

présence aux rencontres de parents, soirée cinéparc et BBQ de fin d’année. Le 

marchethon d’Halloween n’aura pas lieu cette année en raison des moyens de 

pression des enseignants. Il est proposé de le modifier et de le faire lors du 

marathon de lecture. 

Mme Touré propose de réfléchir à l’option d’offrir une halte-garderie pendant les 

rencontres de parents. 

• Proposé par : Mme Adam 

• Secondé par : Mme Frénette 

Les activités de l’OPP sont approuvées à l’unanimité. 

 x  
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16. 

Signature des approbations courriel 

Le 22 septembre, une demande d’approbation a été demandée par courriel pour la 

soirée cinéparc de l’OPP. Les membres sont invités à signer le document qui 

confirme les approbations reçues. 

x   

17. 

Activités parascolaires / Campagne de financement 

CÉ-23-24-11 

Mme Morin-Néron mentionne que ce point ne sera finalement pas approuvé ce 

soir. Le projet sera présenté, mais doit être discuté en conseil des enseignants 

avant. 

Mme Savard présente le projet de parascolaire, coordonnée par le service de 

garde, pour l’année scolaire 2023-2024. 

• Mme Denault demande quel est le bénéfice pour le parent de payer ce coût 

pour que son enfant participe? 

• Mme Régimbald demande si le but premier est de faire des profits? 

 

• M. Lemieux demande si on aura un suivi de cela par rapport au budget? 

• Mme Adam demande si l’offre est aussi pour les élèves marcheurs? 

• Mme Denault demande s’il y a des reçus d’impôts par rapport à cela. Au 

secondaire, les activités parascolaires sont gratuites 

Aucune approbation pour le moment. 

 x  

18. 

Mot de la présidente 

Mme Denault souhaite une belle année très conviviale comme à l’habitude pour le 

CÉ et souhaite aussi la bienvenue aux nouveaux membres.  

x   

19. 

Mot de la direction 

Mme Morin-Néron souhaite la bienvenue à tout le monde. Elle rassure les 

membres concernant l’équipe professionnelle malgré les moyens de pressions. 

Les moyens de pressions sont faits de manière professionnelle et le bien-être des 

enfants est toujours considéré. 

x   

20. 

Mot de la représentante de l’OPP  

Mme Goulet prend la parole. Le cinéparc fut un succès. Ils sont super excités de 

faire des activités. Ils sont motivés et ouverts. Ça se veut plus pour le plaisir que 

pour le profit. 

x   

21. 

Mot de la technicienne du service de garde 

Le 6 octobre sera la première sortie depuis les 4 dernières années pour une 

journée pédagogique. Les élèves iront à la ferme Proulx. Il y a un grand nombre 

d’inscriptions. 

Mme Savard informe les membres qu’elle met sur pied la brigade santé et 

sécurité. Ceci a pour objectif de permettre à certains élèves de 3e année de 

commencer à s’impliquer dans l’école. Ils auront une formation d’une heure avant 

x   
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de débuter leur « poste ».  

22. 

Mot du personnel enseignant 

Mme Brasseur (représentante du préscolaire et du premier cycle) se promène 

beaucoup dans les classes. Ça va très bien. Les routines sont installées. Les 

épisodes de chaleurs ont été difficiles. Beaucoup de nouveauté avec le nouveau 

personnel en place.  

Mme Adam et Mme Boivin A. mentionnent que les moyens de pression en place 

chez le personnel ne sont pas contre les parents ou les élèves. Que le bien-être des 

élèves est toujours considéré. 

x   

23. 

Mot du personnel de soutien 

Mme Boivin C. mentionne qu’il y a maintenant deux secrétaires à temps plein au 

secrétariat de l’école. Ceci est très aidant et permet de mieux répondre aux 

demandes et d’offrir un meilleur service à tous les parents, élèves et personnel de 

l’école. 

x   

24. 

Mot du personnel professionnel 

Le service en orthopédagogie a changé cette année. L’école a maintenant 

2 enseignantes-ortho et une orthopédagogue. Ceci améliore le service à l’élève.  

x   

25. 
Mot du représentant du comité de parents  

La première rencontre a lieu seulement la semaine prochaine.  
x   

26. 
Points divers 

Aucun 
x   

27. 

Levée de l’assemblée 

CÉ-23-24-12 

• Proposé par : Mme Denault 

• Secondé par : M. Derouin 

Levée de l’assemblée à 19 h 39, approuvée à l’unanimité. 

 x  

 

Jessika Morin-Néron                                                                Christine Denault       

Directrice                              Présidente         


